





# 視察研修

令和6年11月6日・7日

福島県  
会津若松市ほか

その後、絵ろうそく作り体験に移動、絵心のない私にとっては不安な気持ちでしたが、皆さんの真剣な様子を見て、私も仕上げる事ができました。バスで鶴ヶ城へと出発です。天守閣までは5階との事で皆さん足どりも軽く登つて行き、天守閣から見た景色のきれいだつた事、今でも目に焼きついています。今夜の宿泊地東山温泉に到着、ゆっくりした後はお楽しみ夕食タイムです。おいしい料理と楽しい皆さんのおしゃべりに充分満足しました。

2日目は自然の造形美の塔のへつりに到着、少し小雨で寒かったのですが、みごとな景色でした。次は江戸時代の面影がそのまま残る大内宿へと向い、小雨から小雪にかわりとても寒くて足早やにバスに戻りました。晴れていれば素敵な宿場町を楽しめたのにどちらと残念でした。お昼に食べた喜多方ラーメンもおいしく、今回の旅では食事は大満足の旅だつたと思っています。企画していただいた役員の皆さん、本当に素晴らしい研修旅行をありがとうございました。（久慈 邦子）

## 部員募集



商工会女性部では、一緒に活動を行ってくださる部員を募集しています。

興味のある方はお気軽にぜひ商工会へご連絡ください。

「暮りしに役立つマネーセミナー」  
知つて得する！

今年度の講習会は11月21日二戸市農村勤労福祉センターに女性部12名が参加して開催されました。「知つて得する！」暮らしに役立つマネーセミナー」というタイトルでファイナンシャル・プランナーの石輪成人講師をお招きしました。豊かなリタイアのため①終活を考える②成年後見制度③贈与・相続④金融トラブルと分類された資料を頂き、大きな問題となっているSNSや広告を利用した投資詐欺の話から始まり、変だなと思つたら1人で悩まず相談するように注意を頂きました。続いて相続の話に移りどういう人が相続人になるのか、相続税の法律が改正され贈与税が変わった等、様々なお話を伺いました。時間の都合で取り上げないテーマもありましたが資料をよく読んでみようと思いました。（工藤 希代子）

6月13日二戸市シビックセンターを会場に第1回商工会女性部リーダー研修会が105名の参加により開催されました。商工会女性部主張発表岩手県大会、落語家みちのく亭九介氏による「笑つて開福人生」の講演が行われました。主張発表は県内4地区から各1名の地区代表が発表を行いました。南部地区、西和賀商工会女性部の高橋さんが『北上線廃線の危機 地域の魅力を伝えるために』というテーマで発表され最優秀賞に決まりました。終了後は、おばない旅館にて交流会が行われました。地元産の食材を活かした料理を頂き、ナニヤトヤラ保存会の方々と共にナニヤトヤラ（県北の南部領一帯に伝わる盆踊り）を見よう見まねで輪になつて一緒に踊りました。大変楽しいひとときを過ごし、二戸の魅力を少しでも味わつて頂けるような気がしました。（山口 小染）

## 第1回商工会女性部リーダー研修会

6月20日「洋野町民文化会館セシリア」にて開会セレモニー32名参加、二戸市商工会女性部からは4名参加で行わされました。バスで移動し、洋野町漁協の方々の協力でウニの殻割体験をしました。朝採りの新鮮なウニはこれからが最盛期だそうです。殻からウニを壊さないよう皆さん苦戦していました。海水で洗つてビン詰めにしました。昼食は朝採りのウニ丼に舌づみです。たいへん美味しかった。

午後は三浦商店様水産加工会社「昆布さばかぶら漬」は全国で人気商品です。八戸産のサバは不足しており関西の方から取り寄せていました。試食タイム、サバのかぶら漬をいただきました。美味しいだったので沢山買いました。（株長根商店様へのご加工食品を市場に業務用として卸売する会社です。全国に販売を拡大しているそうですね。新たに食品加工受注生産にも取り組んでいるそうです。

洋野町の産業にふれ新しい発見が出来ました。楽しい企画をしていただき洋野町商工会女性部の方々ありがとうございました。（畠山 京子）



## 令和6年度 北部ブロック商工会女性部研修会

in 洋野町